

El 6 de junio tendrá lugar la I Feria de Empleo y Formación de MU

28/05/2013

La I Feria de Empleo y Formación se desarrollará entre las 15:00 y las 19:00 de la tarde del 6 de junio, en la Escuela Politécnica Superior, en el Polo de Innovación Garaia.

Público y objetivos

MU ha organizado esta feria para toda aquella persona que esté en búsqueda de empleo o formación superior. La feria estará abierta a todo el mundo, pero los alumnos y exalumnos de MU tendrán la oportunidad de realizar una entrevista personal con una empresa, a condición de arreglar una cita antes del 30 de mayo en esta página.

Los objetivos de la feria son:

- Poner en contacto a los graduados y a las empresas e instituciones.
- Ofrecer información sobre formación especializada que facilite la entrada en empresas e instituciones a los asistentes.

Contenido de la feria

La feria estará distribuida en cuatro espacios:

1. **Espacio para inscribirse en las bolsas de empleo.** En este espacio habrá varios stands, algunos exclusivos para los alumnos o exalumnos de MU. También estarán la Fundación Novia Salcedo y el portal Infoempleo.
2. **Espacio para empresas.** Se espera la participación de unas 16 empresas, cada una con su stand propio.
3. **Espacio para las entrevistas.** En este espacio los alumnos y exalumnos de MU tendrán la oportunidad de entrevistarse con las empresas, a la vez que entregan sus CV.
4. **Espacio de formación.** En él MU mostrará su oferta formativa a las personas que estén de paso o deseen desarrollar más su conocimiento.

Empresas

En principio MU ha invitado a todas las empresas de la Corporación Mondragon y además de a estas, a aquellas empresas e instituciones con las que Mondragon Unibertsitatea tiene relación y colabora habitualmente y no pertenecen a la corporación. Se espera que acudan más de 16 empresas.

En el sector de la Educación acudirán la Ikastola Arizmendi del Alto Deba y la Ikastola Olabide y el Colegio San Viator de Vitoria.

El sector de la Comunicación estará representado por EITB, el mayor grupo de comunicación del País Vasco y Hekimen, la Asociación de Medios de Comunicación Vascos de Iniciativa Popular, que agrupa a todos los medios en euskera fuera de EITB.

